



Entrevistas en el Senado

Con solo tres preguntas los despachan en tres minutos

SILVIA ARELLANO - PAG. 4



Senado. Primeras 44 entrevistas de tres preguntas

El Comité de Evaluación del Poder Legislativo inició la etapa de entrevistas a aspirantes a un cargo del Poder Judicial, quienes deben responder tres preguntas en tres minutos. Trinidad Ayala Peña, abogado que aspira a ministro de la Corte, reveló que le preguntaron de contaminación y derecho y que su participación se prolongó por 20 minutos, pese a que se les pidió no dar detalles de las entrevistas. El primero en llegar a la antigua sede del Senado en Xicoténcatl fue Francisco Jorge Acuña Cruz, abogado particular de Sonora, y explicó que le hicieron tres preguntas y tenía tres minutos. Se realizaron 44 entrevistas, que esta semana serán presenciales y la próxima virtuales. SILVIA ARELLANO/ESPECIAL